



Walter Suter, Präsident Kiwanis Club Zurzach, übergibt den Check über 7500 Franken an Robert Erne, Präsident Insieme Region Zurzach.



Walter Suter übergibt den Check für den Wechselrichter an Martin Kalt, Tamara Sinfukwe und Gabriela Perlina.

Grosszügige Kiwaner

BAD ZURZACH – Insieme Region Zurzach unterstützt seit 1965 Menschen mit geistiger Beeinträchtigung und deren Angehörige im Zurzibiet. Der Verein unterstützt die beeinträchtigten Menschen und bietet ihnen ein Ferien- und Freizeitangebot. Damit ermöglicht Insieme den Teilnehmenden Kontakte ausserhalb des bestehenden Umfeldes und bietet eine willkommene und beliebte Abwechslung zum bekannten Alltag.

Der Kiwanis-Club Zurzach hat im vergangenen Sommer in Lengnau die Aargauer Polysport-Meisterschaften für beeinträchtigte Menschen durchgeführt. Der Anlass war ein grosser Erfolg für alle Beteiligten.

Aus dem Gewinn dieser Veranstaltung spendete der Kiwanis-Club Zurzach mehrfach, unter anderem 7500 Franken an die Vereinigung Insieme Region Zurzach.

Von Zurzach nach Kleindöttingen nach Tansania

Der Zurzacher Kiwanis-Club unterstützte auch bei anderer Gelegenheit verschiedene Institutionen, mehrheitlich aus dem Zurzibiet. Eine Ausnahme gab es. Seit über 20 Jahren unterstützt der Verein Karibuni Tansania aus Turgi Jugendliche und Erwachsene mit Behinderungen in Tansania und führt vor Ort ein Behindertenheim. Präsidentin Gabriela Perlina aus Turgi und Vorstandsmitglied Martin Kalt aus Kleindöttingen gelangten an den Kiwanis-Club Zurzach mit der Bitte nach finanzieller Unterstützung für die Instal-

lation einer Photovoltaikanlage. Kiwanis unterstützt weltweit soziale Projekte, speziell wenn sie Kindern zugutekommen. Mit der Photovoltaikanlage, die nächstes Jahr installiert wird, haben die Menschen in Tansania endlich Strom in ihren Gebäuden und können damit beispielsweise in der Werkstatt unter deutlich besseren Bedingungen arbeiten. Tamara Sinfukwe, die Leiterin der Stiftung vor Ort, ist momentan zu Besuch in der Schweiz. Sie freut sich sehr über die Unterstützung vom Kiwanis-Club Zurzach. Mit den gespendeten 2840 Franken wird der Wechselrichter der neuen Anlage finanziert.